

„Das wandelnde Lexikon“

Xaver Hufnagl ist Ehrenvorsitzender der Kameradschaft Panzeraufklärungsbataillon 10



Anerkennung für langjähriges engagiertes Wirken: Xaver Hufnagl (links) wurde zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Vorsitzender Johann Hermann gratulierte.

Foto: oh

Ingolstadt (DK) Xaver Hufnagl ist Ehrenvorsitzender der Ingolstädter Kameradschaft Panzeraufklärungsbataillon 10. Beim Neujahrsempfang würdigte der Verein damit für 22 Jahre engagiertes Arbeiten zum Wohle der Kameradschaft.

Nach Auflösung des Panzeraufklärungsbataillons 10 im Jahr 1992 wurde die soldatische Gemeinschaft gegründet, um ehemaligen Soldaten, die im Bataillon gedient haben, am Standort Ingolstadt weiter eine militärische Heimat zu geben. Nach der Neuausrichtung der Bundeswehr haben die Ingolstädter die Soldaten nicht ganz verloren, ein Teil der alten Pionierkaserne auf der Schanz wurde erhalten. Damit besitzen die ehemaligen Angehörigen des Bataillons auch heute noch einen Gästestatus im Kasino der Kaserne.

Xaver Hufnagl wurde schon

1992, bei der Gründung der Kameradschaft, in den Vorstand gewählt und hatte seit dieser Zeit immer einen der Posten der drei Vorsitzenden inne. Seit 22 Jahren hat er darüber hinaus immer wieder vakante Positionen, Funktionen und Aufgaben im Vorstand mit betreut. So war er mehrere Jahre zusätzlich Kassier, Organisator bei vielen Veranstaltungen sowie Reiseplaner und Reiseleiter der jährlichen Vereinsausflüge.

Er kennt fast alle Mitglieder der Kameradschaft persönlich und wird gerne als das „wandelnde Lexikon“ der Kameradschaft bezeichnet. Bei der letzten Wahl der Vorstandschaft, im Herbst 2014, hat sich Xaver Hufnagl nicht mehr zur Wahl gestellt. Zu seinem Nachfolger wurde Johann Hermann gewählt. Bei Bedarf wird Hufnagl aber weiterhin mit Rat und Tat zur Seite stehen.

Mein Verein

Regelmäßig erscheint im DONAUKURIER die Seite „Aus dem Vereinsleben“. Wenn Sie uns dazu Themen aus dem Leben Ihres Vereins vorschlagen möchten, freuen wir uns über Anregungen. Melden Sie sich einfach unter Telefon (0841) 88560711 oder per E-Mail an ingolstadt.redaktion@donaukurier.de. DK

VEREINSNACHRICHTEN

„Mach mit – bleib' fit“ heißt es wieder beim Club für Ausgleichssport (CfA) in der Sporthalle Friedrichshofen. So werden am heutigen Mittwoch fernöstliche Bewegungen (von 19 bis 20 Uhr) angeboten, am morgigen Donnerstag gibt es Rückenfitgymnastik (von 19 bis 20 Uhr) und am Freitag Beckenbodengymnastik (von 17.15 bis 18 Uhr). DK

Die Feuerwehr Gerolfing hält am Sonntag, 1. März, ihre Jahresversammlung ab. Beginn ist

um 10.30 Uhr im Gasthaus „Beim Salvatore“ in der Eichenwaldstraße 22 in Gerolfing. Auf der Tagesordnung der Zusammenkunft stehen unter anderem die Jahresberichte des Vorsitzenden und des Kommandanten sowie Beförderungen und Ehrungen langjähriger Mitglieder. jw

Zur Jahresversammlung mit Mitgliederehrung und Neuwahl lädt der Obst- und Gartenbauverein Zuchering am Freitag, 27. Februar, ins Sportheim ein. Neben den Berichten des Vor-

stands steht auch eine Filmvorführung über den Vereinsausflug an den Lago Maggiore auf dem Programm. Beginn ist um 19.30 Uhr. aro

Das Kursangebot im TSV Ingolstadt-Nord an der Wirrfelstraße wird ab 5. März erweitert. Ab 19.30 Uhr heißt es in den Hallen der Sportanlage wöchentlich „Bodyform“. Mit energiegeladener Musik und Bewegung soll der Körper leistungsfähiger werden, und das in jeder Altersklasse. DK